
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE 1 

ODONTOLOGIA DA UFMG REALIZADA EM 07/06/2023. 2 

Aos 07 (sete) dias do mês de junho de 2023, às 08:30 horas, na sala do NDE reuniu-se o Colegiado de 3 
Graduação em Odontologia (COLGRAD), sob a presidência de sua Coordenadora, Profª. Drª. Najara 4 
Barbosa da Rocha. Presentes à reunião os senhores membros Prof. Dr. Lucas Guimarães Abreu 5 
(Subcoordenador); Profª. Drª. Rogéli Tibúrcio Ribeiro da Cunha Peixoto, titular (ODR); Prof. Rodrigo 6 
Hermont Cançado, titular (ODR); Profª Drª Cristiane Meira Assunção, titular (SCA); Profª. Drª.Regina Maria 7 
De Marco Turchetti Maia, titular (ICB); Profª.Drª.Fabiana Vargas Ferreira, suplente (OSP); Fernando Pereira 8 
Junior representante pela secretaria do Colegiado de Graduação e o representante discente Leticia Ramos 9 
Pereira(suplente);Maria Luiza Julio da Silva  também estavam presentes. Justificaram suas ausências: 10 
.Profa. Drª Mila Fernandes Moreira Madeira, titular (ICB);Prof. Dr. Flávio de Freitas Mattos, titular 11 
(OSP);Profa. Amanda Leal Rocha titular (CPC);Profa. Francisca Danielle Jardilino suplente,(CPC). 12 
Informes: -Estudante Lucas: Ocorreu uma reunião com todos os departamentos das disciplinas, NAI e 13 
juntamente com DEA sobre o discente, o mesmo está em dificuldades de prosseguir nos próximos períodos 14 
do curso, por motivo de um AVC, os departamentos estão acompanhando o processo do aluno, solicitando 15 
um laudo de exame sendo realizado pela faculdade de Psicologia, vamos solicitar um regime especial 16 
acadêmico.-Comissões : Comissão de regulamentação de integralização que já está indicado como 17 
presidente professor Lucas Guimarães, com o representante do DEA. Comissão de Ligas continua a 18 
mesma representação com os mesmos representantes discentes incluindo o funcionário do Colgrad, com a 19 
portaria estabelecida, tendo como presidente o professor Marcos. Comissão ABENO feita por portaria da 20 
Diretoria em organizar o evento com a presidente a professora Maria Inês.1) Aprovações ad referendum 21 
e trancamentos: Trancamentos: Trancamento total neste semestre ocorreu apenas com um discente por 22 
motivo financeiro e parcial com seis discentes. Aprovações ad referendum: Estudantes de reopção 23 
realizamos a comissão com a professora: Cristiane Meira e Fabiane, onde foi classificado 5 discentes para 24 
o próximo semestre 2023/2 , Evento de Orientação à Vida Acadêmica onde necessitamos de realizar uma 25 
divulgação sobre o evento para orientar sobre resoluções e percursos na vida acadêmica e Eleição do NDE 26 
- Prof. Paulo Antônio Martins Júnior- foi aprovado e realizado a portaria. 2) Oferta de disciplinas 2023-2: 27 
Ocorreu alteração na disciplina FOR passou a teórica no horário noturno e a cirurgia continua com mesmo 28 
deste semestre, mas os discentes não gostaram e formalizaram um oficio solicitando alteração para 29 
aumentar mais dias de aula na cirurgia ou oferta mais clínicas. A disciplina CPC026 vai antecipar por 30 
motivo de espaço.3) Reunião com a COBIO - O representante do departamento Prof. Ricardo compareceu 31 
para esclarecer as dúvidas sobre as ofertas das disciplinas dentro das clínicas conforme as normas da 32 
COBIO, o mesmo sugeriu que cada disciplina fornecesse a demanda particular de cada departamento para 33 
resolver processos dentro das clinicas, acrescentando que devemos respeitar algumas regras nas 34 
atividades dentro das clínicas, como exemplo: Os intervalos de uma hora entre as clínicas da turma manhã 35 
para turma tarde para ser realizado a limpeza. A troca de paciente está sendo discutida na COBIO, pois 36 
Anvisa decreta espaçamento entre o atendimento de 30 a 45 min para limpeza. O professor Ricardo 37 
sugeriu em criar um protocolo com regra própria na unidade, acrescentando a ideia da professora Najara 38 
enviar um e-mail para COBIO alegando se a possibilidade de flexibilizar o atendimento de dois pacientes 39 
das disciplinas, tendo o maior cuidado de 30min entre um paciente e outro ao atendimento. A professora 40 
questionou ao representante da COBIO o professor Ricardo o motivo de não poder voltar em 100% de 41 
clinicas, pois os alunos estão sendo prejudicados pela redução nas clínicas, o motivo é a ANVISA, 42 
espaçamento nas clínicas. 4) Aprovação da Ata da reunião de maio de 2023.Ocorreu alteração pela 43 
professora Rogeli Tibúrcio. Aprovada por unanimidade. 5) Outros assuntos: Relatório NDE sobre 44 
avaliação aprovado para envio ao PRAI. Todos os itens e assuntos da pauta foram aprovados por 45 
unanimidade. A coordenadora do COLGRAD agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 46 
sessão, da qual lavrou-se a presente Ata. 47 

Belo Horizonte, 07 de junho de 2023.  48 

Profa.Dra.Najara Barbosa da Rocha 49 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Graduação FAO UFMG 50 
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